



Newsletter Juni 20

Dank Ihrer Spenden konnte die Swiss-Group seit dem 1. Januar 2020 mehrere Projekte durchführen.

Zur Lage in Syrien :

Obwohl der Krieg seit dem Waffenstillstand Anfang März weitgehend stillgelegt ist, verschlimmert sich die humanitäre Lage im Nordwesten Syriens katastrophal. Die Bevölkerung ist nach wie vor stark betroffen. Die bestehende Unsicherheit und die äusserst Prekäre Lage wird durch die Bedrohung der COVID-19-Pandemie, dem schweren wirtschaftlichen Abschwung und den Bränden, die 2019 über 85'000 Hektar Anbaufläche vernichteten, weiter verschärft.

Die Swiss-Group verteilte zwischen Januar bis Juni Nothilfe zur Deckung des Grundnahrungsmittelbedarfs indem wir Nahrungsmittel an vertriebene Familien verteilten. Zudem wurde ein Hygieneset "Covid-19" verteilt, das von Schulungen durch Gesundheitsfachkräfte begleitet wurde. Die Begünstigten dieser Intervention sind allesamt Flüchtlinge.

Jeder Essenskorb reichte für durchschnittlich 5 Personen und bestand aus :

- Gegrilltem Huhn: 2kg
- Reis: 1kg
- Kartoffeln: 500gr
- Brot: 2x 3kg
- Obst:2kg (3 Bananen & 5 Äpfel)
- Joghurt: 4x 350ml
- Wasser in Flaschen: 6x 1.5L

Jedes Covid-19 Hygiene-Kit enthielt :

- Flüssigseife 500ml: 2x
- Seife (4 Stk.): 1x
- Hydroalkoholisches Gel (enthält mindestens 70% Alkohol) 1L: 1x
- Weißer Essig: 2L: 1x
- Elektronisches Thermometer: 1x
- Plastik-Sprühflasche: 1x

2530 Mahlzeiten für wurden während des Monats Ramadan verteilt.

Verteilung von 72 Nahrungsmittelkörben (ausreichend für 5 Personen) für einen Monat.

Verteilung von 72 Covid-19-Hygiene-Kits.

Jedem Nahrungsmittelkorb lag ein Covid-19-Hygienekit bei.

Verteilung von mehr als 1000 1,5-Liter-Wasserflaschen.



Zur Lage in der Türkei :

Immer mehr Flüchtlinge, hauptsächlich Witwen und Waisen, die sich in der Grenzregion zwischen der Türkei und Syrien aufhalten, erhalten keine Hilfe mehr. Die Swiss-Group unterstützt genau diese vergessenen Familien.

Es wurden Lebensmittelgutscheine für einen Monat verteilt, die für fünf Personen ausreichen. Auf Essenspakete mussten wir aufgrund der Pandemie bedingten Hygieneeinschränkungen verzichten.

Für das Eid-Fest, mit dem das Ende des Ramadan gefeiert wird, wurde Kleidung gespendet.

Die Swiss-Group dankt Ihnen für Ihre Grosszügigkeit während dieser schwierigen Zeit.
Passen Sie gut auf sich auf...

Um mehr zu erfahren, klicken Sie auf folgendem Link :

<https://www.youtube.com/watch?v=8sZbYjLFxUU>

